

INTRODUCCION

Desde el 20 al 24 de abril de 1992, más de 400 fitoproteccionistas del área, se reunieron en el Zamorano, Honduras, para intercambiar información y experiencias. Analizaron la investigación del Manejo Integrado de Plagas y su transferencia al campo, promoviendo su discusión entre investigadores, profesores, extensionistas, representantes de la industria de agroquímicos e insumos biológicos, ambientalistas, productores y consumidores.

Durante el desarrollo del congreso tuvimos un taller pre-congreso y dos post-congreso, 9 charlas magistrales, 18 simposios, y varias mesas de trabajos sometidos agrupadas por cultivo o disciplinas.

El comité organizador del 4to Congreso Internacional de Manejo Integrado de Plagas, tiene el agrado de presentar la memoria que contiene la mayoría de los trabajos presentados en los simposios. Algunos organizadores de simposios decidieron publicar los artículos en otros medios, por lo tanto no aparecen aquí. El resto de los trabajos entregados a los organizadores de los simposios aparecen en esta memoria.

Esperamos que la información contenida aquí sea consultada y resulte de utilidad para los participantes y conferencistas al congreso, al igual que todos los estudiantes y fitoproteccionistas en años venideros.

Abelino Pitty
Coordinador General
4to Congreso Internacional de Manejo Integrado de Plagas